

POLÍTICA NACIONAL Quadri y García hacen paces

Después de que el Tribunal Electoral determinó que el diputado del PAN, Gabriel Quadri, incurrió en violencia en razón de género y contra la comunidad LGBTQI, el legislador de Acción Nacional reconoció que cometió un error e hizo las paces con la diputada trans de Morena, María Clemente García.

Ambos legisladores, que en semanas pasadas protagonizaron fuertes confrontaciones en la Cámara de Diputados y en el salón de plenos, esta vez tuvieron una conferencia en conjunto en donde incluso se dieron besos en la mejilla y abrazos.

Gabriel Quadri y María Clemente García se pronunciaron por promover la paz y en contra de la violencia. — Aurora Zeopeda



Maria Clemente García y Gabriel Quadri se manifestaron a favor de la paz y en contra de la violencia.